

Amis de la communion Tibhirine,

Cet envoi pour vous partager quelques avancées de la Communion Tibhirine :

Vous trouverez en PJ un signet dessiné par Caspar Noyons, illustrant la phrase qui a guidé notre réflexion et notre prière lors de notre dernière rencontre à Marseille en début d'année, les 7 et 8 janvier 2023, et qui nous relie depuis :

« **Renouvelez votre foi par la rencontre des bien-aimés** »

جَدِّدُوا إِيمَانَكُمْ بِمُلاقاةِ الْأَحْبَابِ

Ahmed Bouyerdene précise que cette expression, très utilisée par les auteurs soufis, est en réalité une dérivation d'un propos du Prophète (Hadith).

Nous nous encourageons les uns et les autres à incarner, méditer, dilater cette phrase. Tant d'aspects entrent en résonance : les bien-aimés de nos vies, de nos figures spirituelles, les différentes dimensions de Dieu dans ses manifestations = paix, miséricorde, bonté, etc... mais aussi ce qui fait obstacle à cette rencontre, ou la dimension de se froter à l'autre.

Un conte soufi évoque l'image de silex qui, dans un sac, se polissent à force de se froter les uns contre les autres ; et ce sont ces pierres polies qui sont ensuite utilisées lors des ablutions ! Nous nous portons ainsi et nous laissons porter au quotidien, dans notre vie et nos prières, jusqu'à notre prochaine rencontre qui aura lieu :

le week-end du 30 septembre/1er octobre 2023

Nous vous invitons à réserver dès aujourd'hui cette date sur vos agendas, vous recevrez une invitation plus détaillée avec horaires etc. début septembre.

Le centre du Roucas étant en travaux pour un an, nous avons trouvé un autre lieu :

L'École et Collège Margalhan, dans le quartier Sainte Marthe à Marseille,
11 Chemin du Four de Buze, **accès par le 56 Boulevard Caune, 13014 Marseille**

En PJ également :

- Une lettre de Sœur Bénédicte qui retrace les moments forts de la rencontre de janvier.
- Un échange de mails entre Caspar (le fils d'Agnès, qui jouait du saxophone à la rencontre de janvier) et Ahmed Bouyerdene.

Il souligne l'importance du dialogue et de la rencontre des jeunes générations, **ceci pour nous inciter chacun et chacune à inviter d'autres à nous rejoindre, les jeunes en particulier ;)**

+ quelques lignes au nom de toute l'équipe d'animation.

Notre joie est grande de vivre la Communion entre frères et sœurs chrétiens et musulmans, où nous expérimentons que Dieu peut faire du neuf aujourd'hui en nous et entre nous.

Amitiés et Communion,

L'équipe d'animation,

Agnès, Ahmed, sr Bénédicte, Cathou, Chahina, Françoise K., Françoise T., Françoise S., Karima, Madeleine, Maryse, Valérie